

Candidature au poste de Secrétaire de la Société d'Études Woolfiennes

Floriane Reviron-Piégay,
MCF Université Jean Monnet, Saint-Etienne, Département d'Études Anglophones
Études du Contemporain en Littératures, Langues, Arts (ECLLA)

Chères et chers collègues woolfien.ne.s

Membre de la Société d'Études Woolfiennes depuis ses débuts, je souhaite désormais prendre une part plus active au fonctionnement de cette société au sein de laquelle j'ai évolué jusqu'à présent en tant que simple adhérente. J'ai régulièrement pris part aux colloques biannuels organisés par la SEW, depuis ma participation au colloque fondateur de Nice en tant que jeune thésarde inscrite sous la direction de Frédéric Regard, ou ma première présentation au colloque de Bordeaux en 1999, jusqu'à l'organisation, en collaboration avec Anne-Marie Smith Di Biasio, du dernier colloque international intitulé « Virginia Woolf : for a Poetics and Politics of Intimacy » à l'Université Jean Monnet en mai 2023, avec des points forts comme le colloque de Cerisy en 2001 ou celui de Rouen en 2018, autant de jalons importants de ma vie d'enseignante-chercheuse. Les colloques ont toujours été des moments privilégiés de stimulation intellectuelle et de partage, et j'ai trouvé au sein de notre Société d'Études Woolfiennes un terreau fertile où développer mes propres axes de recherche en me consacrant aux aspects auto/biographiques de l'œuvre de Woolf, à ses essais et à *Orlando* en particulier. L'ouvrage étant au programme de l'Agrégation externe, je vais participer de différentes manières à la préparation des Agrégatifs, notamment en rédigeant une partie du cours du CNED. J'ai trouvé au sein de cette société de nombreux exemples d'exigence et d'excellence universitaire, et j'ai pu apprécier le climat de saine émulation et d'entraide qui permet l'épanouissement des idées et l'accomplissement des projets notamment lors des différents échanges que nous avons eus l'an dernier avec le bureau pour préparer le colloque à Saint-Etienne.

Tous ces éléments m'incitent aujourd'hui à mettre mes compétences et mon expérience au service de la SEW, et à candidater au poste de secrétaire afin de servir au mieux, à mon tour, le fonctionnement interne de la Société et de me faire le relais entre le bureau et les membres. J'ai conscience de l'engagement que représente cette fonction dont Marie Laniel s'est acquittée de manière exemplaire ces douze dernières années et souhaite poursuivre ce travail de synthèse, de coordination et de communication afin que la Société d'Études Woolfiennes puisse continuer à rayonner en France et à l'étranger et continuer à intégrer de nouveaux membres tout en favorisant l'épanouissement des membres actifs.